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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 242 presentata dal Consigliere Bono,
inerente a "Confronto delle prestazioni istituzionali con quella di libera professione
intramuraria presso l'Azienda sanitaria di Asti"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 242, presentata dal Consigliere
Bono, che ha la parola per l'illustrazione.

BONO Davide

Grazie, Presidente.
Come detto nell'oggetto dell'interrogazione a risposta immediata, chiediamo

semplicemente di avere i dati riguardanti l'attività libero-professionale, cosiddetta
intramoenia dell'ospedale di Asti, in modo da poterlo rapportare con i tempi e le liste di attesa
delle prestazioni rese in servizio sanitario pubblico dall'Azienda di Asti, almeno negli ultimi
due anni per poter avere un raffronto.

Lo chiediamo perché il 10 novembre abbiamo fatto un accesso agli atti all'assessorato - ci
rendiamo conto che non avrà ricevuto solo quello, noi stessi abbiamo contribuito con un
numero cospicuo di accessi - in quanto servono per svolgere un'attività di indirizzo e di
controllo, soprattutto da parte dei Gruppi consiliare di opposizione, ma anche da parte dei
Gruppi di maggioranza.

Questo a seguito di alcune segnalazioni riguardanti alcune discrepanze nell'attività
libero professionale, in particolare modo in merito alla segnalazione da parte di alcuni
operatori dell'ospedale stesso, dell'utilizzo di una sala operatoria dedicata tutti i martedì
mattina per l'attività libero professionale intramuraria, senza la previsione di un doppio turno
dedicato all'attività pubblica.

Non abbiamo avuto modo di aver dati ufficiali per confermare o smentire la
segnalazione, chiediamo all'Assessore in generale dati riguardanti l'attività libero
professionale intramuraria ma, in particolar modo, riguardo all'utilizzo della sala operatoria
per attività relative a cardiologia e correlate.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità
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Volentieri do risposte ai quesiti posti. Sul caso…

PRESIDENTE

Prego i Consiglieri di fare silenzio, c'è troppo brusìo.

SAITTA Antonino, Assessore alla sanità

Sulla questione specifica della sala operatoria, non essendo indicata nell'interrogazione
confesso di sapere molte cose, ma questo particolare mi sfugge. Volentieri se ci sarà
un'occasione per richiedere delle informazioni, darò le risposte. Mi riferisco soltanto al
contenuto dell'interrogazione presentata. Se il Consigliere avesse fatto una specificazione,
volentieri avrei dato una risposta su quest'ultima questione.

Il Direttore generale dell'ASL di Asti, Galante, al qual mi sono rivolto per ottenere
elementi di risposta alla question time del Consigliere Bono, precisa che: l'attività libero
professionale intramuraria viene svolta al di fuori degli orari di servizio; l'Azienda attua le
verifiche sul corretto svolgimento della libera professione ed in particolare che sia resa al di
fuori dell'orario di servizio e delle altre ipotesi di esclusione previste dal regolamento e dalle
leggi; l'Azienda ha in corso di adozione un provvedimento con il quale si accolgono (con
periodicità annuale) le richieste di variazione di tariffe ed orari da parte dei dirigenti che
svolgono l'attività libera professione; l'azienda rileva mensilmente i dati relativi ai temi di
attesa.

Tali informazioni sono pubblicate sul sito aziendale; qualora i tempi di attesa siano
superiori agli standard previsti, l'Azienda verifica (come previsto dalle norme) che i volumi
dell'attività libero professionale intramuraria non siano superiori a quelli dell'attività
istituzionale.

Inoltre, l'ASL di Asti mi ha trasmesso gli orari di esercizio dell'attività libero
professionale intramuraria svolta dai dirigenti medici e sanitari dell'Azienda che metteremo a
disposizione dell'interrogante.

PRESIDENTE

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.

(Alle ore 15.14 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.16)


